

NEWSPAPER

Danrem 083/Bdj Didampingi Ketua Persit KCK Koorcabrem 083 Tinjau Langsung TMMD ke - 119

Achmad Sarjono - JATIM.NEWS.PAPER.CO.ID

Mar 4, 2024 - 00:07



PASURUAN - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo S.I.P., M.Sos bersama Dandim 0819/Pasuruan, Wakapolres Kab dan Kota Pasuruan, serta Ketua Persit KCK Koorcabrem 083 mengunjungi lokasi TMMD ke-119 Kodim 0819/Pasuruan di Desa Kalipang, Kecamatan Grati Kab. Pasuruan, Minggu (3/3/2024).

Sasaran kunjungan kali ini yaitu pembangunan plengsengan sungai di Dusun Krajan, pavingnisasi jalan di Dusun Tegalan III, dan rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) di Dusun Tegalan I, rumah Bapak Tamin. Kunjungan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran dan efektivitas program TMMD dalam mendukung pembangunan wilayah.

Dalam kunjungan tersebut, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo S.I.P., M.Sos menyatakan kepuasannya terhadap progres pelaksanaan TMMD di Kabupaten Pasuruan. Ia mengapresiasi kerjasama antara TNI-Polri, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam mewujudkan program ini sebagai upaya nyata dalam mempercepat pembangunan di daerah.

Danrem juga menekankan pentingnya sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mencapai tujuan pembangunan. Ia menegaskan komitmen TNI dalam mendukung pembangunan di daerah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Adapun kegiatan TMMD ke-119 di Kabupaten Pasuruan melibatkan berbagai sektor pembangunan, seperti pembangunan plengsengan sungai, pavingnisasi jalan, rehab/rekonstruksi RTLH, dan penyuluhan kepada masyarakat. Seluruh kegiatan ini dilaksanakan dengan memperhatikan aspek partisipasi aktif dari warga setempat.

Tidak hanya itu, disela-sela peninjauan, Danrem 083/Bdj dan Ketua Persit KCK Koorcabrem 083 turut memberikan bantuan sembako secara simbolis kepada warga sekitar lokasi TMMD ke-119.

Langkah ini sebagai bentuk dukungan dan kepedulian terhadap kesejahteraan masyarakat sekitar yang turut berpartisipasi dalam pembangunan tersebut, ujar danrem.

Kunjungan Danrem 083/Bdj di Pasuruan ini mencerminkan komitmen Korem 083/Bdj dalam mendukung pembangunan daerah serta memperkuat keterlibatan masyarakat dalam proses tersebut. (Penrem 083/Bdj)